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市 か ら の お 知 ら せ

2014.10.1

外務省で要請する大和市基地対策協議会の
委員たち（写真左）

「やまとeモニター」の登録募集中（http://www.city.yamato.lg.jp/web/kouhou/e-monitor.html）。

　市民の皆さん、こんにちは。
　今回は、二つのことをお話ししたいと思います。

　本市は今年度末までに、市内に設置されている約1
万の蛍光灯防犯灯をすべて、LED防犯灯に交換します。
各自治会から防犯灯を譲渡していただき、本市の管理
のもとで作業を進めます。
　LEDは蛍光灯よりはるかに長持ちするうえ、近年価
格も下がっており、10年間のリース契約とすることで、
費用を抑えることができます。さらに、LEDは蛍光灯
と同じ明るさを少ない電力で確保できるため、年間の
電気料金と維持管理費の合計はこれまでより6割減っ
て約2,000万円となります。

　7月、大和駅から東に約250㍍のプロムナード沿いで、
大和駅東側第4地区第一種市街地再開発事業の建設工
事がスタートしました。ここには大和市の文化創造拠
点を整備し、平成28年11月に開館する予定です。
　地下1階地上6階建てで、地下1階に駐車場と駐輪場、
1階には座席数約1,000席のメインホールと約300席の
サブホールを備えた芸術文化ホールのほか、ギャラリ
ーも設けます。また2階には市民交流ラウンジ、3階に
はこども図書館や屋内こども広場、音楽スタジオを設
置します。さらに4・5階は図書館、6階は生涯学習の
フロアとします。市民の皆さんには楽しみにお待ちい
ただきたいと思います。
　建設を決断したのは、本市では文化施設整備が大き
く遅れていたからです。本市の芸術文化ホールの座席
数は市民1人当たりに換算すると県内19市で最も少な
く、市内最多の座席数約600席の生涯学習センターホ
ールは老朽化しています。また、本市と同規模の人口
の市ではほとんど整備されている100平方㍍以上の公
営ギャラリーが本市にはなく、本市の図書館は設備も
蔵書数も十分とはいえません。文化の薫る街づくりの
ためには文化創造拠点の整備が必要と考えました。
　一方、市民の皆さんにとって一番気になるのは費用
だと思います。整備費の総額は約121億円、このうち
市の借金（市債）は約62億円となります。しかし本市は、
この7年間で借金を約150億円減らし、貯金（財政調整
基金）を約30億円増やした実績があり、無理なく返済
できます。市民の皆さん、ご安心ください。

　今回は、この辺で・・・。

大和市長

大木 哲

市内の防犯灯約1万灯をすべてLEDに交換

文化創造拠点の建設開始、2年後に開館へ
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